

Hospital cubano en Qatar recibe premio por gestión de excelencia (+ Tuit)



Doha, 5 dic (RHC) El Instituto Nacional de Calidad Sanitaria de Qatar otorgó el Premio Anual Estrellas de Excelencia al Hospital cubano de la localidad de Dukhan en esa nación, por alcanzar la excelencia en la calidad de la salud y la seguridad del paciente.

Igualmente ese Instituto confirió un reconocimiento al equipo de profilaxis de trombosis venosa, de dicho centro médico, por el compromiso continuo, la dedicación y el trabajo para contribuir a hacer una diferencia en ese Estado árabe.

El ministro cubano de Salud, José Angel Portal Miranda, envió un mensaje en el que felicitó a los trabajadores de la institución galardonada y aseguró que estos lauros se suman a los numerosos recibidos desde su fundación.

Ambos premios se otorgan anualmente por el Ministerio de Salud qatarí y optan por ellos todos los hospitales del país.

La institución de salud pública del país árabe señala que esta instalación única es el fruto de los vínculos duraderos entre el Estado de Qatar y la República de Cuba.

El Instituto Nacional de Calidad Sanitaria ha otorgado al Hospital Cubano de Dukhan, Qatar

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/209081-hospital-cubano-en-qatar-recibe-premio-por-gestion-de-excelencia-tuit>



Radio Habana Cuba